

Viernes 28 de marzo 2014

Reforma Prevé Carstens PIB de 5% hasta 2018

Por Notimex Nueva York Estados Unidos (28 marzo 2014).- El Gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, estimó que la economía del País crecerá cerca de 5.0 por ciento anual al final de la administración del Presidente Enrique Peña Nieto. En una conferencia ofrecida en el Club Económico de Nueva York, Carstens expresó que el crecimiento a estas tasas sería impulsado principalmente por la serie de reformas estructurales que implementa el Gobierno de México y por una mayor expansión de la economía de Estados Unidos. "(Tales elementos) nos deben permitir preservar la estabilidad financiera incluso en tiempos turbulentos, y aumentar el crecimiento potencial del PIB (Producto Interno Bruto) para alcanzar un nivel cercano a 5 por ciento al final de la administración del Presidente Peña Nieto", dijo. P.C. Banco de México, crecimiento económico Piden más productividad en el campo

Por Jorge Velazco Guadalajara México (28 marzo 2014).- Ante la volatilidad en los precios internacionales de los alimentos, el sector agropecuario debe cuidar sus costos y ser más productivo, consideran expertos. Bram Govaerts, representante del Centro Internacional de Maíz y Trigo, explicó que México debe hacer prácticas adecuadas para reducir los riesgos. "El productor no puede atender el tema del precio, pero si puede reducir los costos aumentando productividad", dijo. Entrevistado durante el Seminario Internacional de Seguridad Alimentaria que se realiza desde ayer en Expo Guadalajara, el especialista dijo que se requiere un nuevo sistema de extensionismo. P.C. sector agropecuario, campo, productividad Toca récord exportación de crudo en EU Por Reuters Nueva York Estados Unidos (28 marzo 2014).- Las exportaciones de crudo en Estados Unidos, que están severamente limitadas por ley, subieron en enero a máximos desde 1999, a 245 mil barriles por día, mostraron datos de la gubernamental Administración de Información de Energía. Todo el volumen de petróleo fue destinado a Canadá, según los datos de la EIA (por su sigla en inglés). Las exportaciones de productos refinados, que no están restringidas por ley, cayeron a 2.88 millones de barriles diarios en enero, en comparación con los 3.3 millones reportados en diciembre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, petróleo, exportaciones Ven riesgos en implementar energética

Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (28 marzo 2014).- El riesgo más importante para la reforma energética es que la implementación tomara más tiempo del que se espera actualmente, no que la inversión privada no vaya a ocurrir, consideró la correduría Bank of America Merrill Lynch. En un análisis, la firma dijo que el mercado tiene algunas preocupaciones sobre los detalles de las leyes secundarias, pero en su opinión los artículos transitorios incluidos en los cambios constitucionales aprobados ya contienen la mayoría de los detalles importantes. Señaló que entre esos aspectos destacan la cantidad de contratos permitidos, el contenido nacional y la transformación de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en "compañías estatales productivas". P.C. reforma energética, leyes secundarias El Universal Fijan ruta para dictaminar secundarias en telecom Alberto Morales y Juan Arvizu| El Universal Las comisiones de Comunicaciones y Transportes y Estudios Legislativos del Senado fijaron la ruta de trabajo que seguirán para dictaminar la legislación secundaria en materia de telecomunicaciones, que dijeron, tendrán que ser votada antes del 25 de abril próximo. En conferencia de prensa, el presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes, senador Javier Lozano, del PAN, explicó que el próximo lunes a las 18:30 horas las comisiones encargadas de dictaminar la minuta se instalarán en sesión permanente. P.C. telecomunicaciones, leyes secundarias Peso toca su mejor nivel desde enero

Gustavo de la Rosa| El Universal El mercado de cambios sigue reaccionando de manera positiva a los datos económicos generados en Estados Unidos y hay una menor aversión al riesgo, en México la cotización del dólar, en su modalidad interbancaria, concluyó en 13.087 pesos por unidad, su menor nivel desde el 14 de enero. El precio del dólar implicó una apreciación de la moneda azteca de 4 centavos en el día, con lo que acumula seis jornadas consecutivas de ganancias. P.C. tipo de cambio Entrevista. Interesa a firmas mundiales invertir en sector energético Edgar Huérfano Lara| El Universal El interés de los inversionistas extranjeros por participar en el sector energético mexicano es muy grande, ya que ven una gran oportunidad de hacer negocios tanto en la explotación como en la transportación de los energéticos, por lo que prácticamente el Deutsche Bank México tiene filas para asesorar a estos inversionistas. Si bien, el escándalo de fraude Oceanografía a Banamex con documentos no reconocidos por Pemex es un elemento que hizo ruido para los inversionistas extranjeros, esto es una lección que puede aprovechar el sistema financiero mexicano para hacer una revisión a sus procesos de riesgos, consideró el banco alemán. Jorge Arce, director de Deutsche Bank México aseguró "En mi oficina desfilan desde inversionistas hasta operadores, de todo tipo de gente interesada en el sector de Energía, desde los que les dan servicios a las compañías energéticas, hasta los que generan energía eléctrica y los que sacan petróleo y gas", aseguró Arce. P.C. sector energético, inversión Mejora la exportación pero frena la importación Rubén Migueles Tenorio| El Universal Las exportaciones mexicanas retomaron la senda del crecimiento en febrero pasado gracias a la mayor demanda estadounidense, en particular de productos automotrices. En contrapunto se desaceleraron las importaciones resultado de la debilidad del mercado interno, coincidieron algunos especialistas. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), informó que las ventas mexicanas al exterior en el segundo mes del año ascendieron a 30 mil 519.8 millones de dólares, cifra 4.7% superior a la registrada en el mismo periodo del año anterior, tasa mayor al 3.7% estimado por el consenso. El valor de las importaciones en febrero ascendió a 29 mil 544 millones de dólares, cifra que implicó un aumento anual de apenas 1.6%, tasa muy inferior al 4.6% previsto por el consenso de los analistas privados. Dicha tasa se derivó de alzas de 1.1% en las importaciones no petroleras y de 6.7% en las petroleras. P.C. INEGI, exportaciones, importaciones, balanza comercial Análisis. Comercio exterior, exportaciones de crudo y Reforma Energética Gregorio Vidal| El Universal Los cambios en la organización de la industria petrolera en el país avanzan con celeridad. El ejecutivo federal ha tomado decisiones con base en los transitorios de la denominada reforma energética. Por ello, opera la nueva relación entre Petróleos Mexicanos (Pemex) y la propia administración federal para establecer los campos de petroleros que serán explotados por Pemex como un primer paso de la nueva organización de la industria. Después se realizarán las asignaciones a empresas privadas que,

dado lo señalado en los propios transitorios que hacen parte de los cambios constitucionales, podrán tener diversas formas de explotar los recursos petroleros y no está garantizado que el gobierno a partir de nuevas oficinas tenga la capacidad para, por ejemplo, efectivamente conocer los montos de petróleo que se extraerán en los campos operados por las empresas privadas. No obstante, se insiste que es imprescindible aumentar considerablemente la extracción de hidrocarburos y dado que no se han estado realizando inversiones para poder transformar el petróleo y el gas en el país, a lo que se apuesta es al incremento de las exportaciones de crudo. Funcionarios públicos han insistido que con el nuevo marco legal será posible incrementar la extracción de hidrocarburos y que ello redundara ineludiblemente en beneficios para el país, incluido la creación de empleos y mejoras en las condiciones de vida de la población. P.C. reforma energética, sector energético El Economista Solicitan 7,101 amparos contra la reforma fiscal Leonor Flores / El Economista La Procuraduría Fiscal de la Federación (PFF) confirmó que hasta el momento se han notificado 7,101 amparos en contra de diversas modificaciones a las leyes fiscales contenidas en la reforma hacendaria. Asimismo, tienen conocimiento de tres acciones de inconstitucionalidad, entre las cuales una fue promovida por legisladores en contra del déficit fiscal del gobierno federal. En reunión con medios el titular de la PFF, Javier Láynez, destacó que el número de amparos representa 0.017% del total del padrón de contribuyentes, que asciende a 41.6 millones registrados ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT). P.C. reforma fiscal China se prepara para ayudar a economía Reuters Pekín.- El primer ministro chino, Li Keqiang, trató de calmar el viernes a los inversores globales al decir que Pekín estaba preparado para apoyar una economía en desaceleración, agregando que el Gobierno tiene en marcha las políticas necesarias y que seguirá realizando inversiones en infraestructuras. Recientes datos económicos débiles y un aumento en las señales de riesgos financieros han ensombrecido el pronóstico para la segunda mayor economía del mundo, desatando los rumores sobre una actuación gubernamental inminente o incluso un mini plan de estímulo que refuerce el crecimiento. P.C. China, economía mundial Petróleo, a la alza por buenos datos en EU Reuters El Brent subía a más de 108 dólares el barril el viernes, encaminándose a su primera alza semanal en cinco periodos, debido a datos prometedores en Estados Unidos y preocupaciones de que posibles sanciones occidentales contra el sector energético de Rusia podrían limitar el suministro global. La economía de Estados Unidos creció a un ritmo algo más acelerado que lo previsto en el cuarto trimestre y los pedidos de subsidios por desempleo cayó a su punto más bajo en casi cuatro meses la semana pasada, sugiriendo un panorama más optimista para la demanda en el principal consumidor de petróleo del mundo P.C. petróleo, crudo Brent, precios Peso extiende jornadas a la alza Reuters El peso se apreciaba el viernes impulsado por un mayor apetito global por activos de riesgo, con lo que extendía el alza de la jornada anterior, cuando tocó por primera vez en más de seis meses su promedio móvil de 200 días, un nivel técnico clave. La moneda local cotizaba en 13.066 por dólar, con una ganancia del 0.13% frente a los 13.0825 pesos del precio de referencia de Reuters del jueves. P.C. tipo de cambio, peso IFT investiga prácticas monopólicas en Internet y TV Reuters El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) dijo este viernes que inició una investigación por posibles prácticas monopólicas en los mercados de comercialización de servicios de Internet y los de adquisición, distribución y comercialización de contenidos transmitidos por Internet y TV restringida. En un acuerdo publicado en el Diario Oficial de la Federación, el Instituto Federal de Telecomunicaciones dijo que la indagatoria inició por una denuncia. P.C. telecomunicaciones, monopolios Productividad laboral descende 1.8% Redacción En el cuarto trimestre de 2013, el Índice Global de Productividad Laboral de la Economía (IGPLE) con base en horas trabajadas se ubicó en 102.7 puntos, lo que representó un descenso de 1.8% en comparación con igual periodo de un año antes. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que por grupos de actividades, la productividad laboral en las actividades secundarias disminuyó 4.3% y en las terciarias 1.2%, mientras que en las primarias se incrementó en 0.7 por ciento. P.C. INEGI, mercado laboral, productividad Empleo manufacturero aumenta 1.6% anual Redacción En la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM) se informó que el personal ocupado aumentó en enero del 2014 1.6% con relación a igual mes del año anterior. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) detalló en su informe que las horas trabajadas crecieron 0.7% y las remuneraciones medias reales pagadas que incluyen sueldos, salarios y prestaciones sociales 0.2 por ciento. P.C. industria manufacturera, empleo La Jornada A subasta, zona con hidrocarburo equivalente a lo producido en 110 años: Pemex Por Roberto González Amador México, DF. El gobierno del presidente Enrique Peña Nieto pondrá a disposición de empresas privadas la posibilidad de explotar petróleo en un área donde se concentra una cantidad de hidrocarburo equivalente a la producción que ha tenido México en los últimos 110 años, reveló este viernes información oficial. Petróleos Mexicanos (Pemex) solicitó exclusividad para explorar en un áreas donde se concentran recursos prospectivos de hidrocarburos por 34 mil 500 millones de barriles, reveló este viernes Gustavo Hernández, encargado del despacho de Pemex Exploración y Producción, en una conferencia con inversionistas. P.C. PEMEX, sector energético Presenta Mancera programa de turismo Mis raíces Por Gabriela Romero México, DF. Al presentar el programa de turismo Mis Raíces, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa, explicó que a través de éste se calcula tener un impacto de 200 a 300 mil compatriotas que viven en Estados Unidos para que visiten la ciudad de México. “El convenio que se acaba de suscribir tiene la finalidad de mostrar todo lo que tiene la ciudad de México y convocar a nuestros paisanos que están en Estados Unidos, con un foco principal a las ciudades de los Ángeles, Chicago, Nueva York y Houston, a visitar alguno de los destinos turísticos que les ofrece el Distrito Federal. P.C. turismo El País El déficit público cierra 2013 en el 6,62%, 12 centésimas por encima del objetivo Jesús Sérvulo González Madrid 28 MAR 2014 - 17:11 CET193 El déficit de las Administraciones Públicas ascendió al 6,62% del PIB, lo que se corresponde con unos 66.200 millones de euros que irán a engrosar la abultada deuda pública. La desviación presupuestaria registrada el año pasado por el conjunto de las Administraciones (Estado, Seguridad Social, comunidades autónomas y Ayuntamientos) está cerca del objetivo marcado por Bruselas en el 6,5%. La desviación sobre la meta marcada por la Comisión Europea se eleva a 12 centésimas del PIB, unos 1.200 millones. No obstante, el desfase presupuestario se eleva hasta el 7,08% del PIB si se tienen en cuenta las ayudas al sector financiero, que representan unos 4.600 millones de euros solo en 2013. P.C.

finanzas públicas, déficit público Los españoles viajan más en febrero El País Madrid 28 MAR 2014 - 10:45 CET El turismo doméstico parece que ha encontrado la senda de la recuperación. En febrero de este año, los turistas españoles realizaron 8,8 millones de desplazamientos, un 10% más en comparación con el mismo mes de 2013. Este aumento confirma el cambio de tendencia en la demanda nacional —que supone el 50% de la actividad turística en España—; que inició en agosto de 2013, tras siete meses consecutivos de incrementos y después de que 2014 arrancara con un incremento del 19,4% de los viajes de residentes, hasta 12 millones de desplazamientos. Según los datos avanzados de la encuesta Familitur de Movimientos Turísticos del Instituto de Estudios Turísticos (IET), dependiente del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, en el segundo mes del año, la práctica totalidad del incremento registrado corresponde a los viajes internos, que supusieron el 93% del total de los viajes realizados, y crecieron en mayor medida que los emisores. P.C. turismo Argentina admite que su economía creció el 3%, en lugar del 4,9% Alejandro Rebossio 28 MAR 2014 - 02:32 CET42 Argentina no crecía tanto como decía. Dos meses después de dejar de subestimar el índice de inflación, este jueves el Gobierno de Cristina Fernández de Kirchner sinceró también el dato antes sobreestimado de expansión de la economía. El ministro de Economía, Axel Kicillof, informó que el PIB argentino creció en 2013 el 3% y no el 4,9% que había calculado con anterioridad el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC). P.C. Argentina, crecimiento económico, economía mundial